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«ПРИВЕДИ  
ДРУГА»
Программа привлечения  
кадров в сферу здравоохранения 
действует в округе

ОТРАБОТАЛИ  
НА ПЯТЕРКУ
В ходе учений коммунальщики 
продемонстрировали готовность 
к чрезвычайным ситуациям

НОВЫЙ ВИЗИТ  
И НОВЫЕ ВОПРОСЫ 
Жители поселка Усады попросили 
проложить тротуары и построить 
детскую площадку
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Сергея 
Мужальских

@ ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА 
ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО  
ОКРУГА СТУПИНО

ТЕЛЕГРАММ-
КАНАЛ  
ПО ССЫЛКЕ  
В QR-КОДЕ:

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Для отдыха 
и  прогулок
Новый сквер появится в поселке 
Усады

На месте бывшего пусты-
ря рядом со школой в по-
селке Усады скоро появит-
ся благоустроенное место 
отдыха. По инициативе 
местных жителей и при 
поддержке депутатского 
корпуса и регионального 
депутата Андрея Голубева 
здесь откроется современ-
ный сквер. 

Надежда КЛИМАНОВА

ВАЖНЫЙ  
ОБЪЕКТ
Проверить ход работ прие-

хали глава городского округа 
Ступино, секретарь местно-
го отделения партии «Единая 
Россия» Сергей Мужальских, 
депутат Мособлдумы Андрей 
Голубев, местные парламен-
тарии и жители. 

На территории сквера бу-
дут установлены скамейки, 

станет украшением поселка 
Усады, — подчеркнул Сергей 
Мужальских.

ЖИТЕЛИ  
ОДОБРИЛИ
Руководитель муниципа-

литета также добавил, что 
завершить все работы по бла-
гоустройство сквера плани-
руют 6 октября. 

Жители Усад проект скве-
ра одобрили и высказали по-
желания по дальнейшему 
развитию поселка. 

– Мы очень рады, что 
наши просьбы были услыша-
ны. Новый сквер — это дол-
гожданный подарок для на-
шего поселка, — поделилась 
одна из жительниц Усад.

Как отметили в админи-
страции округа, в этом году в 
муниципалитете реализуют 
два проекта инициативного 
бюджетирования.

урны и современные фона-
ри. В центре сквера появится 
и место для новогодней ели, 
которую приобрели в про-
шлом году. 

На объекте задействована 
бригада рабочих и тяжелая 
техника. На данный момент 
ведется установка бортов и 
подготовка основания для ас-
фальтового покрытия.

– Все работы идут согласно 
утвержденному графику. Мы 
уверены, что новый сквер 

“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Сергей 
МУЖАЛЬСКИХ, 
глава городского 
округа Ступино, 
секретарь 
местного 
отделения 
партии «Единая 
Россия»:

– МЫ РАДЫ, ЧТО БЛА-
ГОДАРЯ ПРОГРАММЕ 
ИНИЦИАТИВНОГО 
БЮДЖЕТИРОВАНИЯ, 
помощи депутата 
Мособлдумы Андрея 
Голубева и нашего 
депутатского корпуса 
можем реализовать 
этот важный проект. 
Новый сквер станет 
любимым местом 
отдыха для жителей 
поселка.
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«СТУПИНО 
ПАНОРАМА»2 ТАМ, ГДЕ МЫ ЖИВЕМ

“ПРЯМАЯ РЕЧЬ
Сергей МУЖАЛЬСКИХ, глава городского 
округа Ступино, секретарь местного 
отделения партии «Единая Россия»:

– С КОЛЛЕГАМИ ПРОВЕРИЛИ СОДЕРЖАНИЕ 
ПОДЪЕЗДОВ В ДОМАХ, ДВОРОВЫЕ ТЕРРИТОРИИ. Есть 
проблемные участки. Например, жители жаловались 
на про течку кровли в одном из домов, промерзание 
углов. Все эти вопросы мы будем решать. Обсуди-
ли готовность поселка к отопительному сезону. В 
прошлом году мы капитально отремонтировали 
теплотрассу, идущую к двухэтажным домам, устано-
вили новый котел в котельной. Надеюсь, в этом году с 
теплом в поселке проблем не будет.

НАШ ПОДЪЕЗД ■ Более 40 подъездов многоквартир-
ных домов отремонтируют в Ступине в 
2025 году. Об этом  шла речь на ежене-
дельном совещании под руководством 
главы городского округа Ступино, секре-
таря местного отделения партии «Единая 
Россия» Сергея Мужальских.

– По госпрограмме Московской области 
«Формирование современной комфорт-
ной городской среды» в муниципалитете 
продолжится активная работа по ремонту 
подъездов. В 2025 году в Ступине плани-
руется обновить 42 подъезда, — уточнил 
руководитель муниципалитета.

Он добавил, что список неокончатель-
ный и будет расширяться. В настоящее 
время завершается ремонт подъездов, на-

меченных на 2024 год. Из 94 уже отремон-
тировано 47, в остальных работы завер-
шатся в ноябре.

– Несмотря на некоторые задержки, свя-
занные со сменой подрядчика, все работы 
планируется завершить до конца ноября, 
— пояснил Сергей Мужальских.

Стоимость ремонта одного подъ-
езда зависит от его этажности и мо-
жет варьироваться. Работы выполня-
ются по утвержденным стандартам 
качества. Обновляются входные груп-
пы, полы, освещение, мусоропрово-
ды, окна. Производится окраска стен и  
потолков. 

Милена ЗАЙЦЕВА

94 ОБЩЕДОВОМЫХ 
ПРОСТРАНСТВА 
ОТРЕМОНТИРУЮТ  
В 2024 ГОДУ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ОБНОВЛЕННЫЙ 
ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР 
РАДУЕТ СВОИМ 
ПРЕОБРАЖЕНИЕМ

■ Два месяца ведут-
ся работы по благо-
устройству терри-
тории у Дворца 
культуры в цен-
тре Ступина. Од-
ним из ярких 
штрихов в новом 
ландшафте стали 
молодые ели, вы-
саженные на газо-
не за зданием дворца. 
Девять деревьев высотой 
около двух метров создают аллею вокруг па-
мятника, посвященного 80-летию города. Для 
надежной фиксации саженцев использованы 
специальные оттяжки.

Параллельно с озеленением территории ве-
дутся работы по благоустройству парковки, 
расположенной за газоном. Подрядчики завер-
шили укладку асфальтового покрытия и мон-
таж бордюров. В ближайшее время планирует-
ся завершить ремонт крыльца запасного входа.

По словам директора Дворца культуры Юлии 
Шалыгиной, территорию также украсят отре-
ставрированные исторические фонарные столбы.

– Озеленение коснется территории перед 
Дворцом культуры и вдоль улицы Андропова. 
Будут высажены ели, кустарники и цветы. За-
ймут свое место отреставрированные фонар-
ные столбы. И появятся еще восемь фонарей 
по краям площади, — рассказывает Юлия Ша-
лыгина.

Также на этой неделе планируется установка 
скамеек и урн. В процессе – согласование дизай-
на нового афишного стенда.

– В соответствии с контрактом работы долж-
ны быть завершены в середине ноября. Подряд-
чик работает по графику, устраняет недостат-
ки, на которые мы указываем, поэтому зимние 
праздники ступинцы будут отмечать уже с об-
новленным Дворцом культуры, — комментиру-
ет директор учреждения.

Антон ВИКТОРОВ, Андрей СЕМИБРАТОВ

ОТКРЫТАЯ ВЛАСТЬ

Новый визит 
и новые 
вопросы

Глава городского округа 
Ступино, секретарь мест-
ного отделения партии 
«Единая России» Сергей 
Мужальских вместе с депу-
татом Московской областной 
думы Андреем Голубевым, 
профильными заместителя-
ми, представителями депу-
татского корпуса и управля-
ющей компании встретился с 
жителями поселка Усады. 

Надежда КЛИМАНОВА,  
Ольга ДУНАЙЦЕВА

Усадовцы озвучили главе окру-
га ряд просьб. Участники встречи 
попросили руководителя муни-
ципалитета проложить тротуары, 
ведущие к школе и продуктовому 
магазину, а также установить пе-
шеходный переход к новому скве-
ру. Данный вопрос будет прорабо-
тан профильными службами.

Усадовцы, взволнованные отсут-
ствием достаточного количества 
мест для досуга детей и подрост-
ков, обратились с просьбой рекон-
струировать или установить новую 
современную детскую площадку 
на улице Пролетарская. Профиль-
ному заместителю дано поручение 
– включить данную инициативу в 
план работ на следующий год.

Вопросы жителей также каса-
лись сферы ЖКХ, работы управ-
ляющей компании. Все обраще-
ния приняты в работу.

Руководитель муниципалите-
та вместе с командой и представи-
телями управляющей компании 
оценил благоустройство дворовой 
территории возле дома 11 на улице 
Пролетарская. Ранее жители обра-
щались к главе округа с просьбой 
привести в порядок двор и постро-
ить пешеходный тротуар, веду-
щий к детскому саду. 

В рамках проведения благоу-
стройства дворовой территории 
обновлено асфальтовое покры-
тие тротуара, проезжей части и 
парковки, установлены бордюры, 
скамейки и урны. Тротуар, веду-

щий к детскому саду, выполнен 
в соответствии с современными 
требованиями.

Профильным заместите-
лям и представителям управ-

ляющей компании руково-
дитель муниципалитета дал 
поручения по устранению вы-
явленных в рамках обхода  
недочетов.

Жители поселка 
Усады попросили 
проложить 
тротуары и 
построить детскую 
площадку
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ
Сергей МУЖАЛЬСКИХ, глава городского округа 
Ступино, секретарь местного отделения партии 
«Единая Россия»:

– НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ ПРИСТУПАЕМ К ПОДАЧЕ ТЕПЛА 
В СОЦИАЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ, СРЕДИ КОТОРЫХ – 19 ОБРАЗО-
ВАТЕЛЬНЫХ КОМПЛЕКСОВ, ВОСЕМЬ ОБЪЕКТОВ КУЛЬТУРЫ, ТРИ 
МЕДИЦИНСКИХ УЧРЕЖДЕНИЯ. После пробного пуска холод-
ной воды 23-27 сентября в 16 домах выявлено отсутствие 
давления. Все недостатки устранены.
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МОДЕРНИЗАЦИЯ УЛИЧНОГО ОСВЕЩЕНИЯ 
ВЕДЕТСЯ НА 12 ОБЪЕКТАХ

■ В рамках реализации ре-
гионального проекта «Светлый 
город» в городском округе Сту-
пино продолжается масштаб-
ная работа по модернизации 
уличного освещения. 

В городском округе Ступи-
но 938 освещенных объектов и 
более 1000 требуют освещения. 
В основном это участки улиц 
в сельских населенных пун-
ктах. В муниципалитете поч-
ти 18 тысяч светильников, из 
них более половины – светоди-
одные. Свыше 100 пунктов пи-
тания наружного освещения 
оснащены автоматизирован-
ной программой управления.

В этом году по программе 
«Светлый город» ведутся рабо-
ты на 12 объектах: в деревнях 
Гридюкино, Дворяниново, Ла-

пино, Леньково, Рудины, Чир-
ково, Горки и селе Починки. В 
городе Ступино замена и уста-
новка новых светильников ве-
дется в переулке Приокский, 
на улицах Горького, Маяков-
ского, Куйбышева. Весь объем 
работ планируется выполнить 
к середине ноября.

Протяженность линий на-
ружного освещения на доро-
гах, вдоль вылетных магистра-
лей составляет свыше 70  км, 
где более 2100 светильников.

В муниципалитете суще-
ствует высокая потребность 
в линиях наружного освеще-
ния в сельской местности. Ре-
шение этого вопроса находит-
ся на особом контроле. 

Ольга ДУНАЙЦЕВА

КСТАТИ

Перечень объектов на 
2024-й размещен по 
ссылке в QR-коде

ЭКОЛОГИЯ

50 ПУНКТОВ СБОРА 
ПЭТ, АЛЮМИНИЯ 
И ТЕКСТИЛЯ 
ПОЯВИТСЯ 
В  ОКРУГЕ

■ В Ступино будет доступен новый сервис 
для предпринимателей по установке пунктов 
приема вторичных ресурсов. Новая услуга по-
может подбирать места для установки пунктов 
так, чтобы они были удобны для жителей. 

Как сообщил глава городского округа Сту-
пино Сергей Мужальских, в округе планиру-
ется порядка 50 мест для размещения пунктов 
сбора ПЭТ, алюминия и текстиля. 

– Места будут определены с учетом высо-
кой проходимости, удобного подъезда и под-
хода к фандомату, других критериев, – отме-
тил руководитель муниципалитета. 

К ноябрю на карте геопортала Подмосковья 
будут нанесены точки - бизнес сможет выбрать 
подходящую, затем подписать договор за семь 
дней.

Ранее установка пункта для сбора вторич-
ного сырья занимала порядка 20 дней.

Что касается жителей, то они все чаще вы-
бирают осознанное потребление и заботу об 
окружающей среде. Ярким подтверждени-
ем тренда становится растущая популяр-
ность специальных устройств для сбора пла-
стиковой и алюминиевой тары — фандоматов. 
Установленные вблизи крупных торговых 
центров города, они привлекают все больше 
горожан, желающих внести свой вклад в со-
хранение природы.

Чтобы воспользоваться фандоматом, доста-
точно поместить пустую бутылку или банку 
в приемное отверстие. Важно, чтобы на таре 
присутствовал штрих-код производителя. 
Крышку снимать не требуется.

За каждую сданную единицу тары поль-
зователю начисляются экобонусы, которые 
можно обменять на скидки и специальные 
предложения в магазинах торгового центра.

Ольга ДУНАЙЦЕВА

КОММУНАЛЬНЫЙ ВОПРОС

Сезон батарей начался
В округе приступили к подаче тепла в социальные учреждения
Несмотря на октябрь, в домах еще 
достаточно тепло. Тем не менее, 
на этой неделе в городском округе 
Ступино планируют приступить 
к подаче тепла в социальные уч-
реждения и многоквартирные 
дома.

Ольга ДУНАЙЦЕВА

На еженедельном совещании гу-
бернатор Московской области Ан-
дрей Воробьев с правительством и 
главами муниципалитетов обсуди-
ли готовность домов и системы ото-
пления к осенне-зимнему периоду.

– Мы договаривались, что поти-
хоньку начнем включать цирку-
лят, подавать тепло в социальные 
объекты. Погода позволила немно-
го сместить сроки. На этой неделе 
пустим отопление в социальные 
учреждения, - сказал Андрей Во-
робьев. - Мы постоянно в контакте 
с главами, где идут наиболее мас-

штабные работы по модернизации 
системы ЖКХ. Надеюсь, что темп, 
который мы взяли, позволит вы-
полнить все обязательства. Состо-
яние домов, сетей, котельных - все 
это большая программа не только 
на 2024 год, но и на 2025-й, 2026-й.

Подготовку домов в городском 
округе Ступино к осенне-зимнему 
периоду выполняли 12 управляю-
щих организаций и три ТСЖ.

Восстановлен тепловой кон-
тур, проведены работы по те-
кущему ремонту кровельно-
го покрытия, фасадов, входных 
групп, теплоизоляции внутрен-
них инженерных сетей, реви-
зии запорной арматуры, герме-
тизации межпанельных швов, 
проверке состояния и функцио-
нирования дымовых и вентиля-
ционных каналов.

НА ЗАМЕТКУ
Узнать, когда тепло придет в 
дом, можно на Карте комму-
нальных услуг по ссылке в 
QR-коде:

 А также через Чат-бот:
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Светлана ЧУДАКОВА, главный врач 
Ступинской клинической больницы:

– ДИНАМИКА ПОПОЛНЕНИЯ КАДРОВ У НАС ПО-
ЛОЖИТЕЛЬНАЯ. Например, через месяц один из 
«целевиков» сможет приступить к работе. На этой 
неделе мы принимаем трех врачей: невролога, ане-
стезиолога-реаниматолога и врача общей практи-
ки. В округе действует программа «Приведи друга». 
Если врач трудоустраивается в нашей больнице и 
приводит с собой  специалиста, получает едино-
временную выплату. Мы также информируем кол-
лег о существующих федеральных, региональных 
и муниципальных мерах поддержки.

КАДРЫ

ЧЕТЫРЕ ДОКТОРА 
ВЫШЛИ НА РАБОТУ 

■ Четыре медицинских работника попол-
нили ряды ступинских медиков в этом году. 
Специалисты стали участниками региональ-

ных программ поддержки специалистов, 
направленных на укрепление меди-

цинского кадрового потенциала в 
сельской местности.

– Программы «Зем-
ский врач» и «Зем-
ский фельдшер» 

играют важную 
роль в привлечении 

молодых специали-
стов в сельскую меди-

цину, — отметила глав-
ный врач Ступинской 

клинической больницы 
Светлана Чудакова.
Она уточнила, что врач-хи-

рург Татьяна Валенчиц и 
врач-терапевт Салман Магомадов 

работают в поликлинике поселка 
Михнево. Андрей Карпов и Ильяс 

Мухамедьяров возглавят фельдшерско-аку-
шерские пункты в селах Константиновское и 
Хонятино соответственно.

Напомним, что программа «Земский врач» 
предусматривает единовременную выплату в 
размере одного миллиона рублей, а програм-
ма «Земский фельдшер» — 500 тысяч рублей. 
Эти средства можно направить на приобрете-
ние жилья, автомобиля или другие нужды.

Екатерина КОЛЬЦОВА

ПРОФИЛАКТИКА

МЫ ЕДЕМ К ВАМ!
■ В октябре мобильный центр здоровья и 

флюорограф Ступинской больницы посетят 
более 30 населенных пунктов округа

Выездные бригады врачей позволят жите-
лям сельских территорий пройти профилак-
тические осмотры, диспансеризацию, сде-

лать прививки и флюорографию, не 
выезжая в город.

3 октября пройдут обсле-
дование жители поселка 

Михнево – у дома 
18 на улице Би-

блиотечная с 9.00 
до 12.00.
4 октября меди-

цинские автобусы бу-
дут в селе Большое 

Алексеевское – у дома 1 
на улице Садовая с 9.00 до 

12.00.
Полный график выездов 

можно найти на официальном 
сайте больницы.
Для прохождения обследования 

необходимо иметь при себе паспорт 
и полис ОМС.

Екатерина КОЛЬЦОВА

НОВАЦИИ

УНИКАЛЬНЫЕ ВИДЫ ОПЕРАЦИЙ НА СОСУДАХ 
ПРОВОДЯТ В СТУПИНСКОЙ БОЛЬНИЦЕ

■ Региональный сосуди-
стый центр в этом году вне-
дрил методики, благодаря 
которым малоинвазивные опе-
рации при помощи ангиографа 
проводят не только пациентам 
с инфарктами и инсультами, 
но и пациентам с другими па-
тологиями.

По словам главного врача 
Ступинской КБ Светланы Чу-
даковой, с начала текущего 
года в сосудистом центре 
провели почти 600 коро-
нарографий, более 500 
установок стентов для ко-
ронарных артерий и 13 
введений электрокардио-
стимуляторов.

В этом году врачи центра 
также стали проводить стен-
тирование почечных артерий и 
открытие фистул у онкологи-
ческих больных.

В планах центра — внедрение 
операций на сосудах шеи, 

других периферических арте-
риях.

Кардиологическое отделение 
сосудистого центра получи-
ло ультразвуковое оборудова-
ние экспертного класса. Это от-
крыло новые возможности для 
диагностики и лечения сердеч-
но-сосудистых заболеваний.

Как пояснил заведующий 
кардиологическим отделени-

ем Регионального сосудисто-
го центра Михаил Лужец-
кий, новое оборудование 
позволяет выявлять забо-
левания на ранних стади-
ях и точно определять так-
тику лечения.

Марина ХАТАМОВА

НА КОНТРОЛЕ

«Приведи 
друга»
Программа привлечения кадров  
в сферу здравоохранения 
действует в округе

С начала года в штат 
Ступинской клинической 
больницы вошли 39 специ-
алистов. Недавно к работе 
приступили три врача – два 
кардиолога и акушер-гине-
колог. Кадровые изменения 
в СКБ и обращения жителей 
на «горячую» линию обсуди-
ли на еженедельном здрав-
часе с главой городского 
округа Ступино, секретарем 
местного отделения партии 
«Единая Россия» Сергеем 
Мужальских.

Надежда КЛИМАНОВА

За минувшую неделю посту-
пило 33 обращения жителей 
округа. Все вопросы проработа-
ны в соответствии с регламентом. 

Часть жалоб ступинцев свя-
зана с невозможностью 
пройти обследова-
ние МРТ в Сту-
пинской кли-
н и ч е с к о й 
больнице. На 
данный мо-
мент в ка-
бинете МРТ 
ведутся ре-
монтные рабо-
ты. Ввести кабинет 
в эксплуатацию пла-
нируется до конца декабря теку-
щего года. Аппарат МРТ приоб-
ретен. 

Продолжается капитальный 
ремонт инфекционного отделе-
ния в городе Ступино, Малин-
ской и Михневской поликлиник.

Что касается кадрового вопро-
са, то, как сказала главный врач 
СКБ Светлана Чудакова, он нахо-
дится на постоянном контроле. 

“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ФОТО:  
ПРЕСС-СЛУЖБА СКБ
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	] Врач-хирург поликлиники в поселке 
Михнево Татьяна Валенчиц
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Сергей МУЖАЛЬСКИХ, глава городского 
округа Ступино, секретарь местного 
отделения партии «Единая Россия»:

– ЗАДАЧА УЧЕНИЙ — ОТРАБОТАТЬ СЛАЖЕННОСТЬ ДЕЙ-
СТВИЙ ВСЕХ СЛУЖБ В СЛУЧАЕ РЕАЛЬНОЙ УГРОЗЫ ДЛЯ 
ЖИЗНЕОБЕСПЕЧЕНИЯ НАСЕЛЕНИЯ. Главное внимание 
было уделено переводу системы отопления на ре-
зервные мощности и предотвращению массового от-
ключения отопления и горячей воды. Ступино всегда 
находится на высоком уровне готовности. Главное, 
чтобы житель не почувствовал никаких неудобств. 
Все службы должны четко выполнять свои задачи.

ВНИМАНИЕ!

ДВИЖЕНИЕ АВТОМОБИЛЕЙ ЧЕРЕЗ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ ПЕРЕЕЗД  
ВРЕМЕННО ПЕРЕКРОЮТ

■ Жителей и гостей город-
ского округа Ступино предупре-
ждают о временном ограниче-
нии движения автотранспорта 
на железнодорожном переезде 
вблизи станции 332 км на участ-
ке «Усады - Окружные — Мали-
но» Большого кольца Москов-
ской железной дороги.

3 октября с 9.00 до 14.30 
движение через указанный 
переезд будет полностью пе-
рекрыто в связи с проведе-
нием плановых ремонтных 
работ.

Для объезда рекоменду-
ется использовать железно-
дорожный переезд вблизи 

ДОРОЖНОЕ ДВИЖЕНИЕ

СТАЛИ ИЗВЕСТНЫ 
САМЫЕ АВАРИЙНЫЕ 
ДНИ

■ На  заседании комиссии по безопасности дорож-
ного движения, которая состоялась в администрации 
города Ступино, озвучили тревожные данные о росте 
числа дорожно-транспортных происшествий.

Как рассказал Государственный инспектор дорожно-
го надзора 7 батальона 2 полка ДПС (Южный) Дмитрий 
Балагуров, анализ аварийности за первые восемь меся-
цев 2024 года показал, что на дорогах муниципалите-
та стало опаснее. Количество ДТП увеличилось почти 
на 14% по сравнению с прошлым годом, а число погиб-
ших достигло шести. 

Наибольшее количество аварий происходит в вы-
ходные дни, а также в часы пик. Среди основных при-
чин аварий эксперты называют несоответствие скоро-
сти дорожным условиям. Водители часто не снижают 
скорость на скользкой дороге или в условиях ограни-
ченной видимости. Также водители нарушают правила 
проезда пешеходных переходов, не уступая дорогу пе-
шеходам.

Особую тревогу вызывает рост числа ДТП с участи-
ем детей. Их количество в этом году увеличилось в два 
раза. В связи с этим Госавтоинспекция регулярно про-
водит профилактические мероприятия, направленные 
на повышение безопасности юных участников дорож-
ного движения. Однако, как показывают данные стати-
стики, этих мер недостаточно.

Как сообщили на комиссии, для снижения аварийно-
сти необходимо комплексное решение проблемы. В пер-
вую очередь, нужно усилить контроль за соблюдением 
правил дорожного движения. Особое внимание следует 
уделить участкам дорог с повышенной аварийностью. 
Кроме того, важно проводить регулярную профилак-
тическую работу среди водителей и пешеходов, повы-
шать их осведомленность о правилах дорожного движе-
ния и последствиях их нарушения.

Антон ВИКТОРОВ

станции Малино. Автомо-
билистам советуют заранее 
планировать свои марш-
руты и учитывать времен-
ные ограничения, чтобы из-
бежать пробок и задержек в 
пути.

Иван ПЕТРОВ

ТРЕНИРОВКА

Отработали  
на пятерку
В ходе учений коммунальщики 
продемонстрировали 
готовность к чрезвычайным 
ситуациям

В городском округе Ступино прошла общеобластная тре-
нировка действий в чрезвычайных ситуациях на 
объектах теплоснабжения. В учениях при-
няли участие глава городского округа 
Ступино, секретарь местного отделе-
ния партии «Единая Россия» Сергей 
Мужальских, начальник территори-
ального отдела №3 Министерства 
по содержанию территорий и госу-
дарственному жилищному надзо-
ру Московской области Дмитрий 
Богданов, спасательные службы, 
представители управляющих компа-
ний и энергетики. 

Антон ВИКТОРОВ

По условиям тренировки, на 
территории ТЭЦ-17 в зимнее 
время, при температуре -25 гра-
дусов, произошел террористи-
ческий акт, повлекший за собой 
ряд негативных последствий: 

выведший из строя 
котел, повреждение газо-
провода, возгорание здания.

Руководство ТЭЦ-17 сооб-
щило о неполадках соответ-
ствующим органам, на место 

были вызваны спасатели, ско-
рая помощь и газовая служ-
ба. Главе округа представили 
план действий и соответству-
ющие доклады ответственных 
организаций по устранению 
аварийной ситуации.

– Практически весь город 
отапливается ТЭЦ-17. Отрабо-
тали, как нужно действовать 
в чрезвычайных ситуациях – 
это переход на резервную ко-
тельную и предотвращение 
остывания зданий, - сказал 
Сергей Мужальских.

Управляющие компании 
также продемонстрирова-
ли готовность к возможным 
осложнениям. Их сотруд-
ники отработали алгоритм 
действий в случае возникно-
вения аварий в многоквар-
тирных домах, в частности, 
при снижении температуры 
теплоносителя ниже допусти-
мых норм.

– В случае экстремальной 
ситуации управляющие ком-
пании должны быть готовы 
к оперативному реагирова-
нию. Это касается как слива 
воды из системы отопления, 
так и информирования жите-

лей о происходящем. Глав-
ное, чтобы последствия 

были минимизи-
рованы, авария 

устранена во-
время, — отме-
тил Дмитрий 
Богданов.

По ито-
гам учений 
были выяв-

лены отдель-
ные недочеты, 

которые будут 
устранены в бли-

жайшее время. В це-
лом, по мнению участ-

ников, тренировка прошла 
успешно и позволила оценить 
готовность муниципалитета 
к реагированию на чрезвычай-
ные ситуации.
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ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

В ПОДМОСКОВЬЕ 
БОЙЦАМ  
СПЕЦИАЛЬНОЙ  
ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ 
УВЕЛИЧИЛИ 
ЕДИНОРАЗОВУЮ 
ВЫПЛАТУ  
ДО 1 МЛН 905 ТЫСЯЧ 
РУБЛЕЙ

■ Открыт набор на контрактную службу в легендарную 
1-ю Гвардейскую танковую армию России.

По всем вопросам можно обратиться в военный комисса-
риат по адресу: г. Ступино, ул. Фрунзе, д. 30.

По телефонам: +7(496)642-14-68, +7(496)642-01-54, 
+7(916)333-26-16.

Работает чат-бот - @ArmyStupino_bot

ТОРЖЕСТВЕННЫЙ МОМЕНТ

ПЕРВЫЕ ПАСПОРТА 
ПОЛУЧИЛИ  
18 СТУПИНЦЕВ

■ Вручение основного документа, удостоверяющего 
личность, - одно из важных событий в жизни каждого че-
ловека.

Глава городского округа Ступино, секретарь местно-
го отделения партии «Единая Россия» Сергей Мужаль-
ских поздравил девушек и юношей с получением паспор-
та гражданина Российской Федерации.

– Сегодня - знаменательный день в вашей жизни! Вы 
получаете паспорт гражданина Российской Федерации. 
Вы стоите в начале своего жизненного пути. Впереди вам 
предстоит получить образование и найти работу по душе. 
Для этого мы развиваем наш округ. Мы не только стро-
им детские сады, школы, дороги, благоустраиваем обще-
ственное пространство, но и создаем новые рабочие места. 
Продолжим вместе развивать наш городской округ. Удачи, 
здоровья и реализации всех намеченных планов, - сказал 
глава округа.

 В торжественной обстановке паспорта и памятные по-
дарки получили 18 подростков. Завершилась церемония 
фотографией на память.

 Согласие на вручение паспорта в торжественной обста-
новке подростки могут дать при заполнении документов 
в МФЦ.

Милена ЗАЙЦЕВА

ОБРАЗОВАНИЕ

УЧЕНИКИ МАЛИНСКОЙ ШКОЛЫ ПОСЕТИЛИ 
ПАРК ПОБЕДЫ

■ В рамках поездки уче-
ники начальных клас-

сов Малинской школы 
прошли квест «Зем-

лянка», который рас-
сказывает об истории 

Великой Отечественной 
войны. Дети получили 

навык работы в команде, 
сбора и разбора оружия 

и изучения военных карт. 
Опытные инструкторы по-

знакомили школьников с 
устройством винтовки Мо-

сина и другим снаряжением.  

Ученикам также рассказали 
о главных этапах Великой Оте-
чественной войны. Они узна-
ли о подвигах советских сол-
дат, о тяжелых испытаниях, 
через которые прошла страна, 
и о том, как важно помнить о 
героях.

– Я никогда не думал, что 
изучать историю может быть 
так интересно! — поделил-
ся своими впечатлениями 
третьеклассник ступинской 
школы.

Наталья БОРИСОВА

ПОМОЩЬ И  ПОДДЕРЖКА

Мобильный МФЦ  
в Ступине
Как помогают эвакуированным жителям  
Курской области 
Специалисты Многофунк-
ционального центра город-
ского округа Ступино про-
вели выездной прием для 
жителей Курской области, 
временно размещенных в 
пансионате «Сосновый бор».

Иван ПЕТРОВ

Большинство обращений 
граждан касались вопросов со-
циальной поддержки, в том 
числе оформления единовре-
менной материальной помощи, 
выплат при утрате имущества 
и пособий по инвалидности. 

– Мы понимаем, что для лю-
дей, вынужденных покинуть 
свои дома, оказание своевре-
менной помощи имеет огром-
ное значение, — отметил ди-
ректор МФЦ городского округа 
Ступино Валерий Скогорев.  — 
Наши специалисты готовы 
оказать всестороннюю под-
держку каждому обративше-
муся, будь то консультация по 
оформлению документов или 
помощь в регистрации на пор-
тале государственных услуг.

Сотрудники МФЦ помогли 
жителям Курской области по-
дать заявления на получение 
различных видов социальной 
помощи для себя, на несовер-
шеннолетних детей и неде-
еспособных граждан. Кроме 

того, была оказана помощь в 
восстановлении учетных за-
писей на портале Госуслуг и 
постановке на учет в налого-
вом органе. 

– Мы планируем и дальше 
оказывать всестороннюю под-
держку жителям Курской об-
ласти в нашем регионе, — под-
черкнул Валерий Скогорев.

КСТАТИ
Напомним, что получить консультацию по всем вопросам, 
связанным с предоставлением государственных и муни-
ципальных услуг, можно по единому номеру информацион-
но-справочной службы 122, доб. 6.
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ТЕАТР

ПОКАЗ 
ДЕТСКОГО 
СПЕКТАКЛЯ 
СОБРАЛ 
ПОЛНЫЙ 
ЗАЛ  

■ На сцене Ступинского 
театра юного артиста на ули-
це Куйбышева артисты пока-
зали спектакль «Портовый кот 
Шмяк». Постановка вновь со-
брала полный зал зрителей. 
Трогательная история о ма-
леньком коте, взявшем на себя 
ответственность за чужую 
жизнь, не оставила равнодуш-
ными ни взрослых, ни детей. 

Главный герой спектакля 
— кот Шмяк – живет в шум-
ном порту. Взявший на себя 
ответственность высидеть 
яйцо маленькой птички, он 

оказывается втянут в чере-
ду захватывающих событий. 
Зрители вместе с Шмяком пе-
реживают погони, сражения с 
коварными крысами и испыта-
ния дружбы. 

– Это не просто сказка, — по-
делились актеры театра, — это 
история о взрослении, о важ-
ности дружбы и верности сво-
ему слову. Мы надеемся, что 
наш спектакль вдохновит 
юных зрителей на добрые по-
ступки.

Наталья БОРИСОВА

ШКОЛА ИСКУССТВ

ЧЕМУ 
МОЖНО 
НАУЧИТЬСЯ, 
ШКОЛЬНИКИ 
УЗНАЛИ  
НА МАСТЕР-
КЛАССАХ 

Преподаватели Мещерен-
ской школы искусств 
провели творче-
ские ма-
стер-клас-
сы для 
учеников об-
ще о бр а з ов а-
тельной школы 
№1 в рамках Дня 
открытых дверей. 

Детей познако-
мили с правилами рисова-
ния пейзажа, а также рассказа-
ли, как добиться объема фигур 
на рисунке. Со всеми участни-
ками поделились способами 
создания картин и игрушек из 
ткани.  

– В завершении этого творче-
ского дня учащиеся и педаго-
ги порадовали ребят празднич-
ным концертом, — добавили 
работники школы искусств.

Иван ПЕТРОВ

Для артистов Ступинской фи-
лармонии стартовал новый твор-
ческий сезон. Традиционно его 
открыл большой концерт сим-
фонического оркестра. В испол-
нении музыкантов, камерного 
хора «Подмосковье» и солистов 
в стенах зала Дома культуры 
«Металлург» прозвучали шедев-
ры русской музыки.

Наталья БОРИСОВА

ВЕЛИКАЯ КЛАССИКА
– Мы неслучайно выбрали музыку от-

ечественных композиторов, таких как 
Римский-Корсаков, Мусоргский, Чай-
ковский, Глинка, Шостакович, Проко-
фьев, Свиридов, Рахманинов и других. 
Эта та плеяда композиторов, ко-
торая является основой наше-
го культурного наследия, 
- рассказал художе-
ственный руково-
дитель и дирижер 
Ступинского сим-
фонического ор-
кестра Дмитрий 
Тарасов. 

В междуна-
родный День 
музыки он по-
желал жителям 
больше слушать 
именно класси-
ческую музыку. 

– Русская клас-
сическая музыка яв-
ляется той «мягкой си-
лой», которая объединяет 
наше многонациональное госу-
дарство. Эти произведения, как ни-
что другое, могут передать всю лю-
бовь человека к своей родине, к своей 
стране, - уточнил Тарасов.

МИРОВОЕ НАСЛЕДИЕ
Как отметила режиссер-постанов-

щик филармонии Наталья Качанова, 
в этот вечер прозвучала лишь малая 
часть того великого музыкального на-
следия, которым мы можем гордиться. 

– Композиторы, написавшие эту 
музыку, оставили яркий след в миро-
вой истории. И в наше время мы ощу-
щаем актуальность данных музы-
кальных произведений. Наша задача 

была показать эту неразрывную связь 
авторов с народом, со своей страной. 
И, мне кажется, это удалось, - уточ-
нила она.

Наталья добавила, что русская 
музыка и русская поэзия поднима-
ли людей с колен и помогали вы-
жить на самых крутых поворотах  
истории. 

ТВОРЧЕСКИЕ ПЛАНЫ
На сегодняшний день коллектив 

симфонического оркестра насчи-
тывает более 50 человек. По сло-
вам руководителя, все участники 
с высшим музыкальным образова-
нием.  

– С каждым сезоном мы стараем-
ся повышать свое мастерство, а так-
же постоянно расширяем репертуар. 
Следующий концерт состоится также 
в Доме культуры, 30 октября, - заклю-
чил Тарасов.

Директор Ступинской филармо-
нии Натальи Занько, отметила, что 
впереди у артистов яркий и насыщен-
ный событиями творческий сезон. 

– Мы подготовили для нашего зри-
теля много новых программ, фести-
валей и концертов, - уточнила она. 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ДЕНЬ МУЗЫКИ

Шедевры 
русской 
музыки
Новый творческий  

сезон открыли  
в Ступине
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ОТКРЫТАЯ ВЛАСТЬ

ПОЛЕЗНОЕ

ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ГРАЖДАН В ОКТЯБРЕ
В соответствии с графиком в городском округе Ступино в 

октябре 2024 года будет проводиться прием граждан специ-
алистами следующих исполнительных органов государ-
ственной власти Московской области:

Прием будет проходить с 10.00 до 13.00 в кабинете №109 здания ад-
министрации округа по адресу: город Ступино, улица Андропова, дом 
43а/2.

Способ проведения приема определяется исполнительным органом 
государственной власти Московской области (в форме очного приема, 
по видео или телефонной связи). 

Телефон для справок:  8(496)642-78-01.

Уполномоченный по защите прав предпри-
нимателей Московской области

4.10.2024 г.

Министерство физической культуры и 
спорта Московской области

9.10.2024 г.

Государственное юридическое бюро  
поМосковской области 23.10.2024 г.

В эту субботу, 5 октября,   
свой профессиональный праздник 
отметят работники сферы  
школьного образования. 

Читайте об этом в следующем номере.

МИНИМОТОКРОСС

В СТУПИНЕ ВНОВЬ ВЗРЕВЕЛИ МОТОРЫ
■ Мототрасса рядом с 

поселком Акри впервые за 
10 лет приняла большие со-
ревнования. На второй этап 
Первенства области по ми-
нимотокроссу приехали бо-
лее 40 спортсменов из Мо-
сквы и городов Подмосковья. 
В турнирный зачет вошли 
результаты заездов на мото-
циклах с объемом двигателя  
125 и 150 кубических санти-
метров. 

Накануне прошел обиль-
ный дождь. Трасса размокла и 
спортсменам пришлось нелег-

ко. Было много падений и не-
сколько сходов с дистанции. 
Тем не менее, спортивный 
праздник удался и подарил 
участникам и зрителям много 
положительных эмоций.

Ступинец Леонид Кур-
ский, выступая в классе 150 
кубов, занял первое место. 
По словам спортсмена, в ре-
зультате был уверен, так как 
за последние шесть гонок за-
нимал только первые места. 

– Мотокроссом занима-
юсь около семи лет. На 150 
кубов пересел три месяца 

назад. Мотоцикл довольно 
мощный, едет бодро даже 
по такой сложной трассе, — 
отмечает спортсмен.

По итогам соревнова-
ний и другие ступинские 
спорт смены заняли призо-
вые места. Третьи места в 
категории 150 куб. см  —  у 
Артема Тришина, а в кате-
гории 125  куб. см —  у Ни-
колая Образцова. В катего-
рии 65 куб. см первое место  
у Артема Дубова, третье — у 
Александра Беляева.

Андрей СЕМИБРАТОВ

ТАЙСКИЙ БОКС

СЕРЕБРО ПЕРВЕНСТВА МИРА
■ Столица Таиланда в сен-

тябре была эпицентром миро-
вого муай-тай. Здесь прошло 
первенство мира среди юных 
спортсменов в возрасте от 10 
до 17 лет. Спортсменка из 
Ступина Яна Жукова на 
первенстве мира стала вто-
рой по муай-тай. 

Тайский бокс (муай-тай) 
является боевым искусством, 
возникшим в Таиланде. Боль-
шинство техник и приемов 
заимствованы от древних ви-
дов тайской и индокитайской 
борьбы. Это «бой восьми ко-
нечностей»: удары можно на-
носить кулаками, голенями, 
локтями и коленями. 

Масштабное международ-
ное соревнование в Таиланде 
объединило более 1700  ных 

спортсменов из 110  стран. 
На протяжении семи дней 
они сражались на четырех 
рингах, проведя около 900 
поединков. Сборная России 
была представлена 111 спор-
тсменами из 34  регионов 
страны. 

Российская команда бле-
стяще выступила, завоевав 
93  медали, из которых 56 — 
высшей пробы. 

Воспитанница спорт-
клуба из Нового Ступина 
101  FIGHT CLUB Яна Жуко-
ва выступала в составе сбор-
ной. В финальном поединке 

она встретилась с предста-
вительницей Ирана. Яна про-
демонстрировала высокий 
уровень мастерства и воли к 
победе, однако в упорной борь-
бе уступила сопернице. В итоге 
завоевала серебряную медаль. 

Поддержку спортсменке 
оказывали ее тренер Василий 
Негрий, руководитель спорт-
клуба Александр Белоусов и 
родители.

Наталья БОРИСОВА

ФОТО: 101 FIGHT CLUB

Ф
О

ТО
: А

Н
Д

РЕ
Й

 С
ЕМ

И
БР

АТ
О

В


